



**Nombre de alumnos:**

**Verónica Cecilia López Gómez**

**Nombre del profesor: MVZ. Luis  
Gerardo Pérez Vázquez**

**Materia: Producción Sustentable de  
Huevo**

**Grado:**

**9° Cuatrimestre**

**Grupo: A**

Comitán de Domínguez Chiapas a 21 de mayo de 2020.

## Despicado en aves

En este ensayo se explicará como en el título dice, sobre el despicado en aves, y primeramente debemos saber de que se trata. Entonces bien el despicado es una práctica en donde se corta el pico de las aves, la cual es muy común y se realiza desde el nacimiento hasta la crianza y todo es para disminuir el canibalismo y el picaje en los huevos. Se dice que la longitud del corte depende de la estirpe y de la edad, pero que de manera general se corta un tercio del pico.

También se mencionan algunos métodos para realizar el corte de pico, como es el corte precoz que se realiza de 1 a 7 días de edad, lo cual cortan 4.2 mm y es considerado el método más utilizado. Otro método es la V invertida, se realiza desde la cuarta a la sexta semana de edad y se corta 6 mm. Y el último método mencionado es el corte de muesca la cual se realiza de la semana 11 a la semana 13 de edad y de igual manera que el segundo método se corta 6 mm.

Las ventajas y desventajas son muy importantes conocerlas para estar bien informados a que nos beneficia, pero como muchas prácticas también en algunas cosas nos perjudican, entonces en el primer caso tenemos que no hay mucho desperdicio de alimento, también evita muertes durante la crianza y la producción, por último, se disminuyen las peleas. Y en el segundo caso tenemos que esto les genera estrés lo cual deprime el sistema inmune y esto provoca que las aves sean susceptibles a infecciones y lo que es importante tomar en cuenta es que durante la cicatrización el consumo de alimento se disminuye lo cual retrasa el crecimiento.

Dentro de todo esto es importante también dar a conocer otros puntos que pueden ser considerados como ventajas de igual forma porque de un excelente despique resulta muchas cosas, como el canibalismo es menor, un buen emplume en el levante y en la producción, se disminuye las muertes de aves, hay un adecuado consumo de alimento y de esto resulta menor desperdicio, también hay una producción de huevos más estable y con mayor cantidad.

Por último se recomienda que cuando las aves permanezcan sueltas no despicar porque esto dificulta la obtención de alimentos como el consumo de pasto o en suelo.

En conclusión, este tema es muy importante porque es una práctica que se realiza para el mejoramiento de la producción y evitar pérdidas tanto de aves como de la producción, ya que con lo mencionado nos beneficia mucho pero también teniendo en cuenta en cómo puede afectar.